



Quitar visas sería volver a la guerra fría, reprocha

POR URBANO BARRERA

No es justa la solicitud de suspensión de visas de ingreso a Estados Unidos, para los legisladores que forman parte del Grupo de Amistad México-Rusia en la Cámara de Diputados, afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Tal posición la fijó luego de que el congresista demócrata Vicente González enviará una carta a los secretarios de Estado y de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Antony Blinken y Alejandro Mayorkas.

Durante su conferencia de prensa en Palacio Nacional, el presidente López Obrador, rechazó que por las expresiones de los diputados se viole el tratado comercial con Estados Unidos.

“No veo bien, no considero que sea justo y no considero que sea racional, el querer suspender las visas a quienes se reunieron para expresar sus puntos de vista con relación a la invasión Rusia a Ucrania. Eso es como regresar a la ‘Guerra Fría’, añadió.